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大和ハウス工業㈱ 
常務理事・金沢支社長・北陸ブロック長

茂
も て き

木　啓
けい

一
いち

　大和ハウス工業の茂木啓一と申

します。このたびは、伝統と歴史の

ある金沢東ロータリークラブへの

入会のご承認を賜り、推薦者をは

じめ先輩会員の皆様に御礼申し上げます。

　私は群馬県の安中市で生まれ、高校は群馬県立富岡高

校に通っておりました。富岡高校の校舎は前田家の支藩

である旧七日市藩の藩邸を一部使用しておりまして、今

回金沢に赴任してきたのも何かのご縁と感じております。

　昭和56年（1981年）に大和ハウス工業に入社し、群馬、

福島、山梨で集合住宅の営業をさせていただき、その後

名古屋支社で集合住宅の事業部長を7年務め、2011年3

月1日、茨城支店に支店長として赴任しました。赴任直後

の3月11日、東日本大震災に遭遇し、茨城県も大きな被

害を受けましたが、被災者支援やまちの復興活動に邁進

いたしました。そして半年間の病気療養を経て、豊田支

店、四日市支社で支店長、支社長を務め、この度金沢支

社に赴任してまいりました。

　ロータリー歴は水戸ロータリーに3年、豊田ロータリー

に1年半、四日市ロータリーに4年間在籍しており、親睦

委員会、出席委員、ニコニコボックス等の活動をさせて

いただきました。

　趣味はゴルフですので、ぜひ皆さまともご一緒させて

いただければと思います。金沢東ロータリークラブを通

じてこの地に貢献できるよう、全力で取り組む所存でご

ざいますので、皆さまご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願

い申し上げます。

「アフター・コロナの金沢の発展を願いつつ」

中日新聞北陸本社
編集局長

金
かな

井
い

　辰
たつ

樹
き

　記者になってから30年余、東京

を拠点に取材活動してきました。

石川県はもとより、首都圏を離れ

て生活するのは久しぶりです。新し

い環境や、コロナ禍の生活様式に戸惑いながらも金沢生

活を楽しんでいます。

　東京で記者活動をする中で「常識」と思っていたこと

が、金沢に来ると、そう単純な話ではないと気づかされ

ます。例えば、あの「Go Toキャンペーン」。東京では、コ

ロナ禍が収まる前に東京のウィルスを全国にまき散ら

す可能性があるキャンペーンについて、厳しい目線が多

かったように思います。報道も「この時期に行うべきで

はない」と批判的論調が多かった。

　ところが金沢に来てみると、観光業界の方々の生の声

に接し、そう単純ではないことが分かりました。安全に

万全を期しながら観光客の来県を待つ業界の方々をみ

ていて、これはこれで時宜を得た政策かな、と考え直し

ました。

　日本には「東京の常識」だけでなく各地方に常識があ

る。当然、「金沢の常識」もある。偏らない情報を読者に

お伝えしなければならないと痛感しています。

　金沢は観光資源がある。東京、名古屋、大阪と2時間

半でつながっている。大都市圏の人が移住したり「ワー

ケーション」したりするのに適した街。ウィズ・コロナ、ア

フター・コロナで発展する地の利のある当地で働くこと

に喜びを感じています。ロータリアンの皆さまとの意見

交換をヒントに、地域のため、金沢のための情報発信を

していきたいと考えています。
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入会挨拶



真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

浅田久太…お陰様で8年。これからもよろしくお願いします。

気谷…5ヵ年の年間皆出席顕彰をいただきました。1年でも

多く続けることが出来るよう頑張ります。

髙多…4年間皆勤賞ありがとうございました。「もう」なのか

「まだ」なのかは考えず一歩一歩前へ進みたいと思

います。また、2人目の孫が産まれました。女の子で

すが、豪快に泣きます。元気な証しとすれば耐えられ

ます。そんなレベルです。100㏈超え確実ですから。

白川…9/12に開催されたグリーン会にて準優勝をいただき

ました。いつもありがとうございます。

鷺　…誕生日の品をいただきまして、ありがとうございま

した。

　合計　483,400円　

❖  9 月 28 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告

  9月 7日 57 ／ 100　ホームクラブ　57.00％

  8月31日 ―／ 99 　補正出席率　　―％

　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員3名）

〈 例会メニュー 〉
10/5 〈和食〉秋の味覚『錦秋弁当』
10/12 〈洋食〉美食の秋『旬いち洋弁当』
10/19  秋の観月例会
10/26 〈中華〉秋食欲そそる『松花堂弁当』

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）

日　時：10月5日（月）　11：30 ～

場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ10Ｆ「白山の間」

出席予定者：寺松、小池田康秀、厚見、大島淳光、南

◆秋の観月例会

日　時：10月19日（月）　18：30 ～

場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ18Ｆ

会　費：10,000円

※10/19（月）昼の通常例会はありません。

◆パスト会長懇談会

日　時：10月28日（水）　18：30 ～

場　所：かなざわ石亭

会　費：10,000円

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）

日　時：11月2日（月）　11：30 ～

場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ10Ｆ「白山の間」

出席予定者：鳩山、小池田康秀、厚見、大島淳光

◆グリーン会第2回ゴルフコンペ

日　時：11月14日（土）　8：24スタート

場　所：片山津ＧＣ「加賀コース」

❖  10 月 5 日（月）例会 ❖

■ソング

“君が代”

“奉仕の理想”

■本日の卓話

10月  5日  中日新聞北陸本社 編集局長

  金
かな

井
い

辰
たつ

樹
き

氏（金沢東ＲＣ）

  「ニュース報道のウラお話します」

■例会卓話予定

10月12日  三井住友信託銀行㈱金沢支店兼金沢中央支店長

  松
まつ

本
もと

明
あきら

氏（金沢東ＲＣ）

  「未定」

10月19日　秋の観月例会(ANAホリデイ・イン金沢スカイ)

10月26日　米山奨学生 楊
よう

藍
らん

さん(白山ＲＣ)

  「私から見た日本」

■ ニコニコ Box（敬称略）

小池田康秀…先日、交換学生ポピーを囲む会を開きました。

来日して9ヵ月目での歓迎会を兼ねての会です。コロ

ナの状況下、段取りいただきました黒木委員長、池

田副委員長ありがとうございます。残り3ヵ月ですが、

ポピーが有意義な経験が出来るようサポートお願い

します。また、ホストファミリーの皆様にもお世話を

お掛けしますが、引き続きよろしくお願いいたします。

池田…本日は卓話の機会をありがとうございます。緊張して

います。

「日本のロータリー100周年」記念切手発行

　9/18（金）に84円郵便切手（1シート840円）が
発行されました。郵便局にて是非お求めください。

10月は地域社会の経済発展月間･
米山月間です

Facebookは
コチラ！


